

Tres oros cubanos en Serie Mundial de lucha de playa



Foto: JIT Colaborador

La Habana, 14 may (RHC) Cuba concretó una sólida faena de tres títulos de cuatro posibles, y una medalla de plata, en la primera parada de la Serie Mundial de lucha de playa, que se disputó en Monterrey, México.

Este evento constituyó el histórico debut de la Isla en esa dinámica modalidad, en la cual presentó a un cuarteto de los ocho gladiadores que habían intervenido en el Campeonato Panamericano de Luchas 2025 dirimido en la urbe mexicana.

En la gran final, la granmense Yaynelis Sanz (60 kg), oro en los Juegos Panamericanos Júnior de Cali-Valle 2021, venció 3-0 a la argentina Adrianny Castillo, esta fue la misma puntuación de sus anteriores cuatro victorias.

Con oro cerró también la habanera medallista de bronce olímpico Milaimis Marín (+70 kg), que superó 3-0 a la gaucha Linda Machuca.

Igual subió a lo más alto del podio el santiaguero Geannis Garzón Jr. (80 kg), superior 3-1 al georgiano Nika Kontadchadze.

Con plata retornará el multimedallista mundial Oscar Pino (HAB, +90 kg), que cedió 0-3 en la final ante el georgiano Mamuka Kordzaia.

La cota final de los cuatro cubanos en esta primera parada de la denominada Serie Mundial, fue de 18 victorias y apenas una derrota, con 53 puntos marcados y seis en contra.

Las palmas para la granmense Sanz, que en un mes ha ganado el torneo clasificatorio para los Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025, así como el par de justas disputadas en Monterrey: el Campeonato Panamericano de mayores y este certamen de playa. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/382849-tres-oros-cubanos-en-serie-mundial-de-lucha-de-playa>



Radio Habana Cuba